

CENTRO DE CONSULTORIA Y DESARROLLO ESTRATEGICO

EN FUNCIONES EL CECODE

¿Por qué no va a votar? Municipio de Puebla



Preferencias electorales en el Municipio de Puebla
Encuesta realizada por el CECODE-UPAEP el día 5/10/95
Tamaño de la muestra 5,386 entrevistados con credencial

Alumnos de esta casa de estudios conformando un equipo de 172 personas, capacitadas previamente, levantaron una encuesta por los seis distritos locales electorales, para conocer las preferencias electorales para presidente del Municipio Puebla, revelaron que si las elecciones fueran mañana, el 34.29 por ciento de la po-

blación votaría por el PRI, el 32.89 por el PAN, el 6.12 por el PRD y un 18.21 por ningún partido.

La encuesta fue realizada entre 5 mil 386 personas de todos los sectores de las cuales el 29.13 por ciento indican una preferencia por Germán Sierra Sánchez, el 25.49 por ciento por Gabriel Hinojosa, el 4.90 por ciento por Mario Villar y al 34.05 por ciento no les sa-

tisface ningún personaje de los que contienen.

Con la presente encuesta la UPAEP, dió a conocer su Centro de Consultoría y Desarrollo Estratégico que estará a cargo del director de la escuela de economía, Alonso Ibañez y Durán en coordinación con el licenciado Martín Diez Zamora.

Por su parte el rector de la Institución M.A. Mario Iglesias García Teruel, aseveró que este nuevo departamento estará al servicio de las empresas e instituciones públicas que requieran de estudios de sondeo y encuestas.

Agregó que "esto es

una muestra de lo que las universidades hoy por hoy deben atender para su entorno, la vida propia de la sociedad y no cerrarse por dogmatismos o preferencias a su objetivo primario que es la defensa de la verdad".

Finalmente el Centro de Consultoría y Desarrollo Estratégico (CECODE), reveló que esta es la primera de tres encuestas que hará en torno a las elecciones del 12 de noviembre. La primera se levantó el 5 de octubre; la segunda está prevista para el lunes 30 de octubre y la tercera para el 8 de noviembre.

UPAEP-CANACO PUEBLA

Mayor Apoyo a la Micro y Mediana Empresa: AAA

Es importante apoyar a la micro y pequeña empresa pues estas juegan un papel importante en el cuadro productivo de las grandes industrias, además de formar parte del crecimiento económico del país, señaló ayer el licenciado Antonio Ariza Alducin, presidente de la Casa Domecq en México, durante su participación en el segundo Foro de Jóvenes Emprendedores titulado "Mi presente y compromiso: México", que se realizó en las instalaciones de la UPAEP.

Asimismo dijo que el gobierno y los sectores que más oportunidades tienen deben estimular el desarrollo y la inversión entre los más desprotegidos a fin de apoyar las fuerzas productivas y reactivar su economía. De igual forma el sector turístico es una área que ha sido desaprovechada por las autoridades, ya que contamos con un país que ofrece una diversidad de climas, costas, zonas arqueológicas que los vecinos del Norte pueden apreciar.

Con respecto a la crisis económica del país, señaló que el hecho de estar viviendo una situación coyuntural no debe significar que nadie de nosotros el que se deban bajar los brazos, sino por el contrario, es una situación que nos obliga a todos los que tenemos la responsabilidad de alguna actividad generadora de riqueza, a buscar fórmulas innovadoras, nuevas alternativas y superar esos impactos que hemos recibido y no ver las cosas con pesimismo.

Señaló que el gobierno está consciente de la importancia que tiene para

¿Cuál es el candidato de su preferencia? Municipio de Puebla



Preferencias electorales en el Municipio de Puebla
Encuesta realizada por el CECODE-UPAEP el día 5/10/95
Tamaño de la muestra 5,386 entrevistados con credencial

JOVENES EMPRENDEDORES

Puebla Segundo Lugar en Mortalidad Infantil

El estado de Puebla ocupa el segundo lugar a nivel nacional en mortalidad infantil, al tener entre sus filas el municipio de Chichiquila que se encuentra a 80 kilómetros de distancia de la capital, donde los niños nacen y mueren sin que la gente haga algo; además de que en México mueren todos los días 80 niños de hambre, ¿qué estamos haciendo los mexicanos?, hay mucho trabajo por hacer, por lo que hemos decidido apoyar a los municipios de Chichiquila, Quimixtlán, Eloxochitlán, Tepaxco, Xutatelco que son municipios del estado donde es un crimen lo que está ocurriendo, es inaudito que a 200 kilómetros de la capital más grande del mundo los niños en 1995 se mueran de hambre.

Otros estados que cuentan con altos índices de niños desnutridos a parte de Puebla son Veracruz, Hidalgo, Chiapas, Guerrero, Oaxaca y Chihuahua, donde se hallan aproximadamente 120 mil niños. Nuestra empresa High Tech está convertida actualmente en la Fundación Porvenir para apoyar a todos estos niños que con el apoyo de la sociedad podremos ayudar mediante la aportación de una papilla nutritiva que puede salvarles la vida,

toda vez que la media mundial de mortalidad es de 8 por cada 10 niños que nacen. Es necesario que los jóvenes se reencuentren con los valores para dar paso a un país más justo, donde se termine con la corrupción en los diferentes niveles de la política, porque sólo el 10 por ciento de los mexicanos cree en las instituciones, pero todos quieren que éstas les resuelvan los problemas. "No creemos en el gobierno, pero queremos que resuelva los problemas", manifestó Xóchitl Gálvez Ruiz, directora general de High Tech, al dirigirse a los alumnos que participaron en el Segundo Foro de Jóvenes Emprendedores, organizado por la UPAEP y la CANACO Puebla.

Apuntó que la crisis económica que vive el país se debe a la crisis de valores que viven sus habitantes, a la incertidumbre de no saber qué pasará el día de mañana. Y mientras no se ataque el fondo que son los valores estaremos perdidos como país. "Aquí todo mundo transa al que se deja, es decir transa y avanza".

Urge tener jóvenes honestos, trabajadores, capaces, que no se desesperen por alcanzar el éxito de la manera más corta, realizarse en el mundo mediante una vida y paz espiritual y no andandosando las cosas materiales, declaró.



Comenzó exitosamente el Sexto Encuentro Nacional, Segundo Internacional de Escuelas de Diseño Gráfico, coordinado por nuestra casa de estudios.

el país el regreso de capitales extranjeros para lo cual ha ampliado el término de beneficios para quienes quieran invertir en México.

Indicó que un factor fundamental para que se den las inversiones en México, independientemente de las facilidades que den las autoridades, es el que se pueda empezar a sentir la confianza en el país, confianza que se deriva obviamente de una estabilidad tanto en lo político como en lo económico y que en la medida de que esta confianza comience a percibirse, el capital comenzará a fluir.

Apuntó que están llegando inversiones extranjeras al país lo que dislumbra para 1996 que empezaran a fluir esos capitales nuevamente, pero algo importante es que estas inversiones no deben ser especulativas, sino inversiones directas que permitan recuperar esos empleos que se necesitan en el país.

Agregó que la incertidumbre se está desvaneciendo, toda vez que los gobiernos extranjeros están calificando la actuación de México muy positiva, por lo que el concepto que se tenía sobre nuestra nación, de ser un país de riesgo, se ha desvanecido paulatinamente, y esto se refleja en la llegada de capitales foráneos.

En relación al programa que hasta el momento ha implementado el gobierno mexicano para enfrentar la crisis económica, dijo que es un programa que requiere de mucho sacrificio, pero bien orientado puede dar paso a grandes beneficios.

MAESTRIA EN ARQUITECTURA

DESARROLLO HUMANO Y ORIENTACION EDUCATIVA

Sólo el 10 por Ciento de Edificios Históricos con Proyecto de Restauración

Unicamente el diez por ciento de los edificios del Centro Histórico cuentan con proyecto de restauración. Además de que falta concientizar a la gente que se encuentra vinculada con la conservación del patrimonio cultural de la ciudad de Puebla, toda vez que no existe conciencia del ciudadano de los edificios y asentamientos históricos en Puebla y otros estados de la República.

Enfatizó lo anterior, José Antonio Terán Bonilla, doctor en arquitectura por la Universidad Nacional Autónoma de México-UNAM- y miembro del Sistema Nacional de Investigadores, durante su participación en la exposición una muestra de la restauración arquitectónica y urbana del patrimonio cultural de México, organizada por la Maestría en arquitectura-conservación de asentamientos Históricos de la UPAEP y el Consejo del Centro Histórico de la ciudad de Puebla.

Dijo que si no se concientiza en primera instancia a las autoridades cómo se podrá concientizar a la ciudadanía que en muchas ocasiones desconoce dónde están ubicados los lugares históricos de su Estado. Por lo que es necesario hacer un llamado a los candidatos a la presidencia municipal de Puebla para que tomen en cuenta este asunto, porque fundamentalmente ellos van a ser protectores del patrimonio de la ciudad, ya que sus oficinas se encuentran cerca del Centro Histórico de la Angelópolis.

Afirmó que de no tener una atención y mantenimiento adecuado, "se puede llegar a deterioros mayores por no concientizar a la gente de que deben ser restauradas varias casas que se encuentran en el primer cuadro de la ciudad y que incluso todavía son habitadas".

Agregó que se carece en el Estado de Puebla de una oficina que esté dedicada de tiempo completo a la restauración, estudio y supervisión de monumentos históricos y que no se contraponga con las funciones de otras dependencias que aparentan considerarlo.

El investigador señaló que no sólo se requiere que un arquitecto por

tener trabajo acepte la restauración de cualquier inmueble, sino tiene una investigación completa del trabajo que va a realizar, toda vez que la restauración de un edificio histórico comprende varias áreas de estudio relacionadas con la Arquitectura, como son las asesorías, supervisión y ejecución del trabajo. Con respecto a la conservación y restauración de inmuebles históricos, indicó que se deben considerar elementos importantes como la rehabilitación, es decir que vuelva a funcionar; el reciclaje, restaurarlo sin alterar su estado original a fin de que no pierda su identidad histórica.

Señalo que los arquitectos mexicanos deben tener en cuenta que México carece de la tecnología y presupuestos con que cuentan otros países para llevar a cabo la restauración y conservación de casonas y edificios históricos, pero esto no significa que no se pueda llevar adelante el trabajo, si recordamos que nuestros antepasados contaron con excelentes arquitectos como es el caso de las culturas que habitaron nuestro país.

Finalmente dijo que es necesario contar con una reglamentación que permita orientar y ayudar a las instituciones y municipios para la conservación de los centros y asentamientos históricos del país.

Moviliza tu potencial, no te ciegues ante las puntuaciones de los "tests de inteligencia", ellos no cuentan toda la historia. Tu inteligencia es un proceso dinámico, busca acrecentarla día a día. Sólo que como dinámica necesita movimiento, acción, no contemplación.

Aprovecha una de tus mejores capacidades: el lenguaje. Cada vez se corrobora más que el conocimiento es un producto comunitario, no individual y por lo tanto el diálogo es generador de éste. Se creía que el lenguaje era efecto del pensamiento. Ahora sabemos que el diálogo genera reflexión y junto con esta un amplio número de actividades mentales que no hubieran surgido fuera de la conversación. No esperes a tener una idea estructurada y terminada para extimarla: estructurala en comunidad y será más rica.

Lee y escribe adecuadamente, es decir absorbe, relacionate, internaliza tu realidad por tí mismo (lectura) y después interprétala, dale significado y transfórmala (escritura) desde tu propia óptica.

Recurre a las fuentes de los autores, teorías etc; consulta la perspectiva de quienes postulan alguna interpretación del mundo (lee), para que ubiques sus razones, su contexto antes de criticar o rechazar un postulado y después transciéndelo (escribe).

Date la oportunidad de impactar a la ciencia, ésta no está determinada pues ha ido creciendo a base de aportaciones. No seas un estudiante

universitario más, puedes ser un científico: construye conocimiento. En México, carecemos de ello y por eso no hemos destacado como científicos y técnicos.

No creas todo lo que se te propone. No te satisfagas con las apariencias, busca la profundidad, Reconoce la realidad como cambiante, Sustituye explicaciones mágicas por principios de casualidad, procura verificar hallazgos. Al enfrentarte a un hecho, haz lo posible de despojarte de prejuicios, rechaza posiciones quietistas y maneja la crítica con cuidado, interroga, averigua y provoca. Ama el diálogo y nutrete de él. No rechaces lo viejo por serlo ni aceptes lo nuevo por nuevo, si no en la medida en que ya valúos.

No pidas ni des principios o definiciones textuales. trata de construirlos partiendo de dár y pedir ejemplos y contraejemplos a tí mismo, tus compañeros y profesores.

Busca lo más común de algo nuevo que tienes que estudiar. Pasa de lo simple a lo complejo, de lo familiar a lo desconocido; de lo trivial a lo desconocido. ¡No te apresures! Recuerda que lo más importante para aprender es partir de lo que ya sabes.

Echa mano de recursos que tienes a tu alcance y sácales provecho: compañeros, asesorías de tus profesores, bibliografía, revistas, periódicos, expertos en el tema, etc. Recuerda que la ciencia es un proceso social.

Busca el fundamento de lo

que lees, escuchas y dices; clarifica y reformula tus ideas una vez captadas, busca coherencia en tus conceptos. Interpreta lo que escuchas y lees: señala las falacias (fantasías, errores, quimeras, etc.) Investiga los supuestos y presuposiciones que hay detrás de una teoría o concepto. Trata de obtener y analizar alternativas que puedan enfrentar una situación.

No creas que tu profesor, el conferencista, el autor, el experto tienen necesariamente la razón y que sus tesis son infalibles; sino no tendría caso tu presencia en la universidad. Los descubrimientos no son realizados por expertos, por ejemplo Pasteur no era médico e Einstein estaba muy lejos de poseer conocimiento matemático tan profundo y fue hasta después de los cuarenta años que se interesó por la electricidad.

Deja la memoria para las computadoras y utilízala lo menos posible, así tu energía mental estará dispuesta para generar nueva información o establecer relaciones productivas, a pensar crítica y creativamente. Por ejemplo Gutenberg en la época que vivió existía una fábrica de estampados que reproducía sin el lienzo negativo de diversos colores; hacía tiempo que el había imaginado que se podía sustituir los colores por caracteres alfabéticos y numéricos, pero hasta que no vió funcionar una prensa de uva, no le vino la idea de la prensa de imprimir.

Descubre tus intereses, tus

líneas de investigación preferidas en tu carrera. Dale significado a tus avances académicos, profundiza lo que tiene de significativo aquello que estudias. De otra manera difícilmente lo harás tú.

Disfruta de tu aprendizaje, como lo hace un niño cuando descubre un rincón no explorado de su casa. También sonríe, saborea y emocionate de tus avances intelectuales pues esto generará acción. Eres una persona integrada con pensamientos y emociones. El descubrimiento se hace en un clima de esparcimiento, de placer y de pasión.

Piensa sobre tu propio pensamiento. Ubica cuales son tus caminos a través de los cuales llegas a una idea de solución; que medios de los que actualmente utilizas no te han dado el mejor resultado. Por ejemplo ¿En que procesos fallas continuamente? - al clasificar, al identificar un problema, al analizar, al sintetizar, quizá eres impulsivo, pues esto te causa errores; no sabes distinguir lo importante de lo relevante concientízalos e inicia el cambio si es necesario.

Responsabilízate de tu aprendizaje; el compromiso es una palabra hueca si no involucra la decisión lúcida y profunda de quien lo asume. Para que un ser pueda ejercer un acto comprometido, es necesario que este sea capaz de actuar y reflexionar y por ende de transformar su propia realidad; de hacerlo a partir de su ciencia al tener una auténtica vida profesional (ciencia y tecnología) que inicia desde estudiante.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

SINTONIZATE

Por Melina Ariza Sánchez. 3o. CICOM.

¡Hola amigos! En esta ocasión podrás participar en las siguientes actividades:

Conoce las propuestas de los distintos candidatos a la Presidencia municipal de la ciudad de Puebla, este miércoles 25, a las 11:00 hrs., en el gimnasio UPAEP.

El Museo UPAEP te invita a la conferencia "San Francisco en el Arte" impartida por la licenciada Elena de la Concha Maurer, el 26 de octubre, a las 20:00 hrs.

Por primera vez, Coca Cola revelará sus estrategias y perspectivas publicitarias, este 27 de octubre, a las 11:00 hrs., en el salón B-300

La Maestría en Arquitectura- Conservación de asentamientos históricos de la UPAEP y el Consejo del centro de la ciudad de Puebla te invitan a la exposición "Una Muestra de la Restauración Arquitectónica y Urbana del Patrimonio Cultural de México, la obra de José Antonio Terán Bonilla, y al ciclo de conferencias "Reflexiones y Experiencias sobre la Restauración Arquitectónica y Urbana en México" del 19 de octubre al 10 de noviembre en las instalaciones del Consejo del Centro Histórico 14 norte 1206 "Portalillo del Alto".

Diseño Gráfico llevará a cabo el Sexto Encuentro Nacional y Segundo Internacional del 24 al 28 de octubre del presente. Este evento contará con una serie de conferencias y talleres, cuyos expositores tanto mexicanos como extranjeros son reconocidos en el ambiente del diseño, la comunicación, el arte y así como también en el ambiente empresarial. Este encuentro se realizará en el Recinto Ferial.

Del 25 al 27 de octubre se llevará a cabo el "Curso de Actualización en Salud Reproductiva" en el salón de conferencias B 300 de 8:00 a 14:00 horas, organizado por la escuela de Medicina de la UPAEP, el DIF. Puebla, Servicios Coordinados de Salud Pública en el Estado, entre otros.

Asimismo del miércoles 25 al viernes 27 de octubre, se realizará la XVII Semana de la Arquitectu-

ra", en la sala Francisco de Vitoria, para mayor información acude a la dirección de esta escuela profesional, en horas de oficina.

El 30 de octubre, a las 17:00 hrs., en el B-34 será la conferencia de "productos de Frutales y Ornamentales en Chile" impartida por el Dr. Borys y la Maestra Elena Borys.

CICOM te invita a las películas: Fresa y Chocolate, el lunes 30 de octubre, a las 18:00 hrs; El Padrino, el martes 31, a las 17:00 hrs; y Tan Lejos Tan Cerca, el martes 7 de noviembre a las 18:00 hrs.

El departamento de Promoción Cultural y la Facultad de Pedagogía convocan a toda la comunidad al concurso "Exposición de Ofrendas" que se llevará a cabo el 30 de octubre, a las 18:00 hrs., en el patio central de la uni. Las inscripciones serán a partir del 23 de octubre, con la srita. Claudia en la oficina de humanidades y se cerrarán el 30 de octubre, a las 14:00 hrs. Por otro lado, participa en el Tercer Concurso Interno de Calaveras. Inscríbete en Pedagogía y Promoción Cultural UPAEP.

Los alumnos de odontología llevarán a cabo una Jornada de Odontología (Exodoncia) en Huauchinango, Pue., los días 2, 3 y 4 de noviembre.

Del 13 al 16 de noviembre se llevará a cabo la Semana Universitaria de la Salud en las instalaciones de la UPAEP. Estas actividades serán presentadas por los servicios coordinados de Salud Pública del Estado de Puebla y estarán dirigidas a toda la comunidades universitaria, ya que los temas que serán expuestos deben ser ampliamente conocidos por toda la universidad. Se tratarán los temas: la salud y los universitarios, el tabaquismo, salud y deporte, sexualidad y existencia, y el SIDA. Las conferencias se llevarán a cabo de 11:00 a 13:00 hrs., en el salón B-300. Consulta el programa en los tableros de avisos.

La escuela de Sistemas Computacionales invita a su "VII Foro" que se llevará a cabo el día 10 de noviembre en las instalaciones del hotel Mesón del Angel, para mayores informes acude a la dirección de la escuela.



La Maestría en Arquitectura, Conservación y Restauración de Monumentos Históricos, presenta la obra de José Antonio Terán Bonilla, en el Portalillo del Alto, 14 norte 1206.

**Por Primera vez
Coca Cola
Revelará sus Perspectivas
y Estrategias Publicitarias**

**Viernes 27 de Octubre de 1995
11:00 horas, B 300
¡ Siempre Contigo !**

**Con la Participación del licenciado
Roberto Osornio Santana, Director
Comercial de Coca Cola.**

Biblioteca Central

" Un Centro de Documentación e Información "

La fase de la organización consiste precisamente en organizar los datos y conocimientos adquiridos en las fases anteriores, mediante la ubicación de los datos particulares, los conjuntos de conocimientos formando un sistema de organización conceptual, que a la vez constituye un sistema de mecánico de fichas y ficheros.

... Al servicio de su formación".

Calvin y Hobbes.

Recopilado por: Juan Carlos Lezama.



Desde la Primera Fila.

Fresa y Chocolate.

Por: Rodrigo Patrick S. Aguilar. 3er. Semestre CICOM.

El 10 de diciembre de 1994, una controvertida película surgió a partir del cuento llamado: "El lobo, el bosque, el hombre nuevo". Dicha cinta fue llamada "Fresa y Chocolate", la cual obtuvo el máximo galardón dentro del XV Festival del nuevo cine en La Habana. Debido a la sorprendente respuesta del público, se decidió exhibirla de manera comercial, lo que causó una gran cantidad de comentarios sobre el tema, en Cuba.

Fresa y Chocolate, narra la historia de una pareja de amigos. David, es un joven militar que ha crecido bajo las estrictas normas de la Cuba comunista. Diego, es un extrovertido homosexual, amante del legado cultural de su país, pero no entiende la revolución, ni es comprendido por ella; liberal, inteligente, moderno, busca un lugar en el mundo en donde se respete su modo de vida.

David y Diego entablan amistad, algo silenciado en Cuba. Rompen un mito, al unir sus dos juventudes con esperanzas y pensamientos. Ambos reflejan las corrientes ideológicas de un país y un gobernante poco comprendido en el contexto internacional.

Fresa y Chocolate es una película con cierta profundidad que merece ser analizada con mucho cuidado en la manera textual, así como contextualmente. Pues nunca como hoy ha gozado de tanta aceptación el ejercicio analítico. Esta difusión se debe en parte a una cierta

forma de moda, depende más bien de la utilidad y eficacia del análisis, sobre todo en este tipo de películas.

Se puede definir el análisis como un conjunto de operaciones aplicadas sobre un objeto determinado y consiste en su descomposición, con el fin de determinar sus elementos: la psicología de personajes, los movimientos, ambiente social y político, los colores, la dinámica, etc.

La película presenta la homosexualidad como algo aceptable, tolerable, dejando a un lado el fenómeno aberrante que ésta representa.

Los artículos y los mensajes publicados no son el sentir de El Universitario, son responsabilidad de sus autores

KIOSCO UPAEP

¡ NUEVOS SERVICIOS !

N\$2.00

N\$1.50

N\$1.00

enmicados

engargolados N\$4.00

envarillados N\$5.00

encuadernados N\$10.00

KIOSCO VISITATIVO

Ensalada Universitaria.

- *Urgente: Quien haya encontrado una agenda negra tarjetera con credenciales, el pasado viernes 20 de octubre a las 13:00 horas en el 2o. baño de mujeres del edificio B. Favor de reportarla a la Dirección de Psicología o en el 5o. semestre con Ericka Alarcón.
- *Tania (5o. Conta): Aunque te conozco poco, se ve que eres una chava buena onda, además de estar muy guapa. Atte. Un admirador que conociste apenas, voy en D.G.
- *Saludos a las pelonas del DE-COS-CELAM. Atte. La chancia mayor.
- *Pato (7o. "B" CICOM): Tienes un no sé qué, que me encanta. Lástima que tengas novia. Atte. ¿?
- *Mago: Te felicito por haber terminado tu periodo como presidente de la UFMC. Con cariño: tu hermano Luis.
- *Livia Flores Bonilla (1er. semestre Medicina): Aunque estés lejos de casa no te sientas tan sola, hay alguien que te aprecia, te quiere y te desea un feliz, pero muy feliz cumpleaños. 24 de octubre. A.H., VCL y MCE (1er semestre).
- *Carlos Vera G. (3o. Medicina): ¿Sabes?, cada vez que te veo me derrito, creo que eres el niño más guapo de toda la uni. P.D. Me encanta tu nariz.
- *Liz (3o. CICOM): ¡Realmente te deseamos que pases un feliz cumpleaños (31 de octubre)! ¡Pásala super! Tus amigas: Eva, Cris, Diana y Melina.
- *Jimmy (5o. "A" CICOM): No creo que la otra te quiera más que yo. Atte. Tu ya sabes quien.
- *Nancy (1o. "A" Conta): I just want to tell you. I'm crazy for you. Atte. L.A.F.
- *A ya sabes quien: Gracias por tu recado. Me gustaría verte este miércoles en el jardín. Atte. Toño (3o. CICOM).
- *Lupita y Karina (CIPOL): Sigán así y alcanzarán su meta. Atte. Su amigocha.
- *Claudia (CIPOL): Tu también ponte a estudiar. Atte. LKM.
- *Ramón H.V. (9o. ADMON.): Escucha la canción "Piel morena", de Thalia. Te la dedico. Atte. Una admiradora. P.D. Me encantas.
- *Antonio Abascal (7o. CICOM): Te mando saludos y te deseo suerte en todo. Atte. Tu admiradora No. 1.
- *Bernardo Aguilar: Me fascinas me encantaría conocerte, espero que algún día (no muy lejano) te fijas en mí, y que no tengas novia. T.Q.D.
- *Paco R: Eras mi salvación. L.T. *María, Luisa, Elisena, Gracia, Nelly, Karla, Yara, Melina. Son un cuero de chavas. Me caen súper bien. Atte. Toño (3o. CICOM).
- *Busco universitario deseoso de ampliar su visión con mis secretos. Te espero el viernes 27 de octubre en el B-300. Atte. Una Coca-Cola hermosa.
- *Rafael (CICOM): No hagas enojar tanto a la maestra de inglés, te vas a poner feo. Atte. La que se echa un taco de ojo.
- *Lumi y Paola (1o. Med.): Realmente nos encantan, ¿cuándo nos van a hacer caso?. P.D. Se ven preciosas de blanco. Atte. Las deslumbradas. P.D. ¿Por qué no fueron a la fiesta del miércoles?
- *Nadia Torres Jaimes (1o. Comercio): ¡felicidades! Por aquello que estás estrenando galán, esperamos que se la pasen super bien. Y ya da el remejo ¿no? Atte. Las mudas.
- *Mary O: Yo también te quiero y deseo lo mismo de nuestra amistad. Itziar.
- *Eduardo Ch (1o. Ing. Ind): Desde que te conozco me encantas, te quiero. Atte. Alguien de Diseño Publicitario.
- *Iván Hernandez (no. 17 basquet): La paso muy bien contigo, eres una persona super especial. Me hiper encantas. Atte. La que espera el obsequio.
- *Miguel Prado (3o. LAE) Eres un niño lindísimo, nos encantas. Ate. Tus admiradoras de 3o. D.G.
- *Saludos a V.I.Ch. de 5o. D.G., a el abuelo Archundia CICOM. Atte. C.C. Arq. (ORF).
- *Itziar (3o. "B" D.G.) Me caes de pelos eres una buenisima onda, espero que esta amistad dure siglos. Mary (D.G.).
- *A.M. V.C. (3o. Med.): No estés pensando en lo que dicen los demás, solo actúa como tú eres. Atte. 91930.
- *Brenda (7o. Sistemas): Gracias por brindarme tu amistad, espero que me des la oportunidad de conocerte un poco más. Atte. Mel Gray.
- *Rafael (3o. med.): Tus ojos resaltan con tu sudadera verde, te ves muy bien. Alejandra.
- *Antonio Vázquez (Instituciones-Empresas) Simplemente así, como eres, haces cambiar todo en mí. Atte. Miradas.
- *Daniel Montaña (3o. "A" D.G.): Todos mis pensamientos van dirigidos a ti, me gusta tu sonrisa. Atte. Tu rapidograph.
- *Aldo Maldonado (5o. Med.): Eres una persona muy linda y agradable, no estoy tan lejos de ti, espero tratarte más. D.G.
- *Felicitamos al Ing. Ulises Mena Hernández, egresado de esta universidad por haber obtenido el grado de maestría en Estructuras de la UNAM, el día 9 de octubre.
- *Elena Anaya, Lalo y Gerson: Los quiero mucho y los extraño este fin, son lo máximo. Itziar.
- *Marco (1o. Arq.): Espero que te mejores de tu nariz. Me encantaría conocerte. Lástima que ni me ves con cariño: A.R.
- *Ma Eugenia Cruz (3o. Med.): Eres mi razón de ser, desde que te conocí, todo lo que hago lo hago por ti. Víctor Hugo Gil. (3o. Med.).
- *Masiel (3o. Psic.): Muchas felicidades, no lo habíamos olvidado, solo que queríamos ser los últimos. (Blanca, Andrea, Fer).
- *Pool (ADMON.) Me gustaria tratarte más, me encantas.
- *Diana: A pesar del tiempo, a pesar de la distancia... No se te olvide. Espero verte pronto. Rafael.
- *Hola Juan Carlos (el de la estudiantina): Recibi tu recado, aunque te tardaste mucho, espero tu contestación, una amiga que T. P.D. que tengas una muy buena semana.
- *Omar Kuri (#5 basquet): Aunque ni me miro, me encantas, eres muy tierno. Bien sabras quien soy, porque te miro y me "chiveo". 1o. Odont. (113-B).
- *Liz P. (7o. ADMON.): Con todo cariño que te la hayas pasado super bien. Echale ganas y cuentas con todos nosotros. ¡Feliz cumpleaños!. T.Q. La flota.

El Cinito
en el CETEC
Presenta
"El Regreso del Jedi"
Hoy, Miércoles 25
Sala de Proyecciones
18:00 horas
Entrada Libre

DETRAS DE UNA MIRADA



EN CONCIERTO

JUEVES 26 DE OCTUBRE COOP N° 500 19 00 HRS CETEC - UPAEP 9 PONIENTE 1517

INVITA 7ª CIENCIAS DE LA COMUNICACION

**VILLAR, GONZALEZ, HINOJOSA, ARTURO, PONCE, GERMAN y GUERRA;
TODAS LAS OPCIONES EN LA CONTIENDA ELECTORAL DE NOVIEMBRE,
ESCUCHA SUS PROPUESTAS HOY MIERCOLES 11:00 HORAS, GIMNASIO**

DEPORTES

Sufrieron las Aguilas ante la Inter

Intenso juego fue el disputado esta noche en el nido de las águilas, contra un durísimo equipo de la Inter que vino a morirse en la raya, con un marcador de 68-65 y no sin antes dejar todo en la cancha, los Aguiluchos lograron el triunfo.

Desde el inicio los visitantes tomaron ventaja ante un equipo de la U.P.A.E.P. desconcertado, y la reacción tardó en llegar pues pasado la mitad de este periodo la Inter ganaba 19-29, pero hacia el final de la primera mitad, los dirigidos de Javier Ceniceros empezaron a ganar tableros y mejorar la defensa, sobre todo la aportación de la gente de banca logró acortar distancia hasta 34-37.

El ambiente en las tribunas fue tremendo y esto se hizo patente en el medio tiempo, donde hubo un conato de bronca entre los seguidores de ambos bandos.

Pero lo mejor estaba por venir en el segundo medio donde la Inter se despegó de manera importante restando 8 minutos, con el marcador de 47-60, y nuevamente los aguiluchos cerraron filas y lograron acortar hasta 61-62 faltando dos minutos, pero a través de grandes jugadas defensivas de Patricio García y Omar Kuri los locales se levantaron con una gran victoria por 68-65, gran actuación de Horacio y José Antonio Villar con 17 puntos.

Loredo Responde con Buenos Resultados

Los buenos resultados han sido fruto de un trabajo intenso en el campamento de la UPAEP y su director técnico, Rafael Loredo responde con las estadísticas a las expectativas que giraron a su alrededor al hacerse cargo del equipo de soccer de las Aguilas.

Aunque el último marcador no fue favorable, luego de perder ante la UDLA por un tanto contra cero, el desempeño de los pupilos de Loredo ha sido bueno y los 13 goles a favor por 7 en contra, sus tres victorias, un empate y dos descalabros son las pruebas de lo realizado hasta el momento.

Entre los jugadores más destacados del plantel están Miguel Angel Morales, Antonio Pacheco y René Gómez, entre otros.



Las Aguilas de la UPAEP siguen mostrando a los aficionados al basketbol su buen juego luego de vencer como locales a los de la Inter, quienes no pudieron aguantar los últimos minutos a la ofensiva de los Aguiluchos

Este Viernes, Campeonato de Escalada en la UPAEP

El equipo de agrupación de montaña de la UPAEP te invita a participar en el tercer campeonato de escalada que se llevará a cabo el día 27 de

octubre en el rocódromo de las Aguilas.

El evento será a partir de las 18:00 horas hasta las 21:00 horas y a todos los participantes se les pide una cooperación de 15 nuevos pesos para poder formar parte de la justa alpina.

El jurado estará integrado por los miembros de la agrupación de montaña de la UPAEP, por lo que se espera completa legalidad en las calificaciones.

La competencia se ha dividido en categorías; la de principiantes y la de los amateurs teniendo en cuenta que habrá inscripciones tanto para la rama femenil como varonil.

Para mayores informes en Promoción Deportiva, la junta previa será el mismo 27 de octubre a las 17:45 horas en el nido de las Aguilas.

Debemos recordar también que habrá reconocimientos para los triunfadores de la competencia. No debes perderte este gran evento, en el rocódromo UPAEP.

"Desde el Nido"

Por: Patricio Aguilar Delgado 7o CICOM.



¡Qué tal, Bienvenidos al apasionante mundo deportivo! Bueno, fuimos testigos de algo que no se presentaba desde hace mucho tiempo, antes estábamos acostumbrados a presenciarlo cuando los Poblanos de la UDLA visitaban nuestro gimnasio pero, desde hace ya un tiempo la rivalidad entre la Inter y la UPAEP ha ido creciendo, creciendo en todos los aspectos.

Hacia mucho tiempo que la UPAEP no tenía una agonía de más de tres cuartos de partido, trece puntos separaban a la Inter de las Aguilas cuando faltaban escasos 5 minutos; fue entonces cuando el amor a la camiseta afloró en el equipo de Ceniceros, decimos amor a la playera porque eso fue precisamente lo que les dio el triunfo. En esos momentos fallaba todo, las piernas temblaban, los gritos en las tribunas eran ensordecedores y en la cancha la pelota botaba y no se sabía para qué lado se inclinaría.

Entonces los nervios traicionaron a Campis y sus muchachos... El "Toro" recuperó dos balones valiosísimos que redituaron en puntos para los de casa, se acercaron al marcador y entonces, le dieron la voltereta.

Faltaban escasos segundos para que terminara el juego y la diferencia era solo de 3 puntos a favor de UPAEP, la Inter tuvo la pelota con 23 segundos pero fallaron el disparo, la defensa controló, pero por si fuera poco, faltando un segundo, aún se disputó la posesión pero ésta favoreció a la UPAEP y por ende la importantísima victoria.

Todo lo que encerró este juego fue más allá del basketbol, fue un juego de pasión, orgullo y mucha rivalidad... Durante el medio tiempo las porras estuvieron en un intercambio de palabras y gritos; todo comenzó cuando un señor de chaleco negro agredió a los directivos y jugadores de UPAEP, el calor del partido los hizo reaccionar y se armó la cámara húngara, afortunadamente no llegaron a las manos; lo que había empezado en un partido de basketbol, por momentos fue una guerra de orgullos, porras y... Muchas cosas más.

Claro, esto no se pudo separar de la cancha y la frustración se hizo presente en los muchachos de la Inter quienes empezaron a agredir a los de casa, principalmente a Horacio y Pepe Villar, un codazo que necesitó sutura para el primero y un balonazo en pleno rostro para el segundo.

Hablando de basketbol, el resultado fue favorable pero a nivel extracancha el resultado fue muy desfavorable, claro estuvo que los visitantes tenían la firme idea de "festejar" lo que hacía su equipo con el innovador "baile del chango" pero esto es un claro ejemplo de que el deporte y los enfrentamientos con rasgos de violencia (aunque sea verbal) no se llevan. Desgraciadamente los jugadores de la Inter se contagiaron y agredieron... Los nuestros se defendieron y al final de todo, la victoria fue para la UPAEP en un juego que a pesar de su juventud no tarda en convertirse en clásico ya que a fin de cuentas y en todos los deportes, los clásicos los hace la afición.

Listo el Selectivo de Atletismo

Este sábado 28 de octubre se llevará a cabo el selectivo de atletismo de la UPAEP en las instalaciones del Centro de Integración Universitaria CIU ubicados en Cholula, para determinar quienes serán los representantes de las Aguilas en los próximos torneos de invitación, estatales, regionales y nacionales en los que participe la universidad.

A los interesados se les notifica que se realizará la junta previa este viernes 27 de octubre a las 18:00 horas en el gimnasio.

Mayores informes en Promoción Deportiva.

REPORTE DE ASISTENCIA A CATEDRA DIVISIONES DEL 16 AL 21 DE OCTUBRE DE 1995.

